

松中だより 6月号



令和5年5月31日
京都市立松原中学校

文責 笠原光徳

5月が終わり、6月に入ります。今年の夏は暑い夏になるだろうとの予報が出ています。また、梅雨入りも昨年より8日も早いそうです。蒸し暑い日が続くので、体調管理が難しくなりそうですね。特に熱中症には気を付けなければなりません。水分補給をしっかり行い、元気で6月を乗り切りましょう。また、7月には夏季大会が行われます。練習に熱が入ると思いますが、悔いの残らない練習を行いましょう。体調に気を付けて元気に夏を乗り切りましょう。

春季大会終わる「男子ソフトテニス団体優勝（2連覇）」

4月下旬から始まった春季大会が終わりました。残念ながら初戦で負ける部もありましたが、見る限り、選手の皆さんは最後までベストを尽くしていたと思います。大差で負けた試合もありました。しかし、それは、そこまで勝ち上がったからできた貴重な体験です。その試合で、何か掴んで夏季大会に繋がることを期待します。

そんな中で、男子ソフトテニス部が団体で再び優勝しました。どの試合も楽勝ではなく、接戦をものにした感じでした。チームの勝利への執念を感じました。

さあ、次の夏季大会は3年生にとっては最後の大会です。悔いの残らないように全てをぶつけるつもりで頑張ってください。27日に夏季大会に向けての激励会が予定されています。



男子ソフトテニス部



女子バスケットボール部



サッカーチーム

第2回定期テスト 「知識と学ぼうとする意志は大事！」

第1回定期テストはどうでしたか。満足いく結果が出せたでしょうか。6月は21日から3日間、第2回定期テストが行われます。今回は実施教科数が多くなり、しっかりとした準備がさらに重要になってきます。授業をきちんと受け、家庭学習などで振り返りを行い、わからないところを放っておかないようにしましょう。

先日、35年ぶりに教え子たちの集まりに招待されました。積もる話がたくさんありました。ある教え子が中学時代に「知識は大事、知識が人生を変える」と担任の先生から教えてもらったそうです。彼はその思いをずっと心に持ち続け、常に知識を得ようとしてきたそうです。そのおかげで今の自分があると言っていました。私は、多くの知識も大事だと思いますが、それをずっとと思い続けてきたところに、「この子はすごいな」と思いました（この子といっても50歳ですが・・・）。みなさんが今学んでいることも、未来の自分の人生の基礎になるんですよ。疲れた時は未来の自分を想像して、もうひと頑張りしてみてください。

6月の予定

日	曜	行 事 等
1	木	華道体験（1年）/耳鼻科検診 教育相談①/ALT来校/キッズパーク
2	金	教育相談②/安全教室（6限）/ALT
3	土	英検
4	日	
5	月	教育相談③/教育実習生受入（～6/23）/ALT
6	火	教育相談④
7	水	教育相談⑤/生徒総会
8	木	歯科検診
9	金	教育相談⑥/SC（スクールカウンセラー）
10	土	
11	日	
12	月	心臓2次聴診/プール清掃/預り金振替日
13	火	科学センター学習（1年）
14	水	眼科検診/ テスト1週間前（部活停止）
15	木	第一回進路保護者説明会

日	曜	行 事 等
16	金	ALT/SC
17	土	
18	日	
19	月	ALT
20	火	ALT
21	水	第2回定期テスト
22	木	第2回定期テスト
23	金	第2回定期テスト
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	部活動夏季大会激励会/生徒会チーフ会
28	水	生徒会チーフ会
29	木	保護者参観
30	金	保護者参観/避難訓練



7月の主な予定

4日（火）	2年学習確認プログラムテスト	13日（木）	懇談会（全学年）
5日（水）	2年学習確認プログラムテスト 評議会専門委員会	14日（金）	懇談会（全学年）
10日（月）	預り金振替日	18日（火）	懇談会（全学年）
12日（水）	懇談会（1, 2年）	19日（水）	懇談会（全学年）
		20日（金）	I学期終業式

■ 3年生が修学旅行に行ってきました

5月25日から3年生は修学旅行で長崎に行ってきました。新幹線で博多まで行き、そこからバスで移動です。まずは長崎平和記念公園で千羽鶴を捧げ、平和の誓いを宣言した後、原爆資料館に向いました。そこで生徒たちは先日松原中学校まで講演に来て下さった方と再度お会いし、館内を案内してもらしながら原爆の恐ろしさを再度学びました。そして夕方には松浦地区と生月地区の民泊先へと移動しました。次の日は、豆腐・ちゃんぽん・田舎料理・いちごジャムなどを作る体験や、魚おろしやガラス細工制作・そば打ち、堤防釣り・船釣り・定置網体験・川釣りなど、希望した2つの体験を行いました。夜には螢を見に行った民泊もありました。3日目は長崎市内班別行動を行いました。修学旅行では、いろんな人に出会い、新たな経験をたくさんしました。きっと楽しい思い出がたくさんできたことだと思います。前よりも仲良くなり、学年がまとまつたのではないかと

思います。

さて、1、2年生はどんな修学旅行になるのでしょうか。楽しみですね。

